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Almirón no autorizó ausencia de Falcón 
y espera aclarar el futuro del charrúa 
Arturo Vidal comentó la no 
participación del uruguayo en la 
pretemporada y también proyectó su 
futuro en Colo Colo. 

Jorge Reyes Patuelli tranquilo y verla situación 
real. No hemos hablado, no 

pidió autorización para au- 
e menos a más ha 

D escalado la ausen- 
cia de Maximiliano 

Falcón con el resto del 
plantel en la finalizada 
pretemporada de Colo Co- 
lo en La Serena. El técnico 
de los albos, Jorge Almi- 
rón, reveló ayer queno ha- 
bló con él y que no le dio 
ningún permiso especial 
al “Peluca” para queno es- 
té con el resto de los com- 
pañeros, mientras que Ar- 
turo Vidal evitó meterse 
en ese tema. “No sabemos 
nada. Hay que preguntar- 

le a Aníbal Mosa”, dijo. 
En el aeropuerto de 

Santiago, luego de arribar 
de la pretemporada, el téc- 
nico albo finalmente co- 
mentó la situación del za- 

guero uruguayo que sigue 

en su país sin entrenar con 
Colo Colo. “Más tranquilo 

voy a hablar con el presi- 
dente (Aníbal Mosa) a ver 
qué sigue”, comenzó di- 
ciendo Almirón. 

“No hablé con Falcón, 
porque quería ver cómo es- 
tá todo, no quiero adelan- 
tar nada, quiero hablar 

sentarse. Siempre es mejor 
tener el plantel completo, 

esun jugador importantísi- 
'mo para el equipo y la gen- 
te,pero espero que se pue- 
da resolver”, añadió. 

La cosa es así: desde 
Blanco y Negro dijeron 
que había una oferta por 
el “Peluca”, pero el repre- 
sentante Gerardo Arias 
aseguró que estas palabras 
afectaron al defensor. Sin 
embargo, no aclaró si pre- 
tende o no salir del Caci- 
que. Y es que una supues- 
ta llamada del Inter Miami 
de Lionel Messi, habría se- 
ducido al jugador. 

“Después que un equi- 
posale campeón, todos exi- 
gimos un poco más, todos 
queremos mejorar, pero 
cuando se arregla hay que 

enfocarse en lo que sigue, 
tendremos más demanda, 
somos el actual campeón y 
tenemos que estara la altu- 

ra”, comentó Almirón, 
quien sí se mostró más ali- 
viado por la renovación in- 
'minente de Brayan Cortés. 

“Es una ventaja porque 
nos conocemos, es arquero 
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EL TÉCNICO DE COLO COLO EN PLENA PRETEMPORADACON EL PLANTEL EN LA SERENA. 

de Selección, hay mucha 
energía positiva para apro- 
vechar al ser campeón. Eso 

te exige estar más fuerte, 
nos van a demandar más y 
tenemos que tener mucha 
humildad para empezar de 
cero”, SOStuvo. 

PALABRA DEL “KING” 
Quien también comentó el 
presente colocolino fue 
uno de sus máximos refe- 

rentes: Arturo Vidal. El 
“King” fue recibido por un 
montón de hinchas albos 
que buscaban un saludo o 
una foto del mediocampis- 

ta. Más tranquilo, el selec- 
cionado chileno analizó la 
ausencia de Falcón y su 
propio futuro en el club. 

“Es un tema que no sa- 
bemos nada, hay que pre- 
guntarleal presidente (Mo- 
sa) y a Maxi por qué no está 

acá, no entiendo y no me 
quiero meterenesetema”, 
comenzó diciendo. “Estoy 
muy contento por lo que 
hicimos esta semana en La 
Serena, por los jugadores 
que están. Al igual que lo 
de (Brayan) Cortés y (Mar- 
cos) Bolados, nosotros no 
sabemos nada”, añadió. 

El “King” también negó 
irse del Cacique y espera 
quedarse un año más vis- 

tiendo la camiseta alba. 
“Tengo cerrado todo tipo 
de ofertas. Estoy feliz en 
Colo Colo. Si juego más 
del 50% de partidos puedo 
sumar un año más de con- 
trato, pero mi deseo no es 
salir. Ojalá lograr todos los 
objetivos que tenemos con 
Colo Colo”, dijo. 

Asimismo, mostró su 
descontento por la suspen- 

sión del amistoso que se iba 
ajugar hoy contra Santiago 
Wanderers por parte de la 
Delegación Presidencial de 
Valparaíso. “Tengo rabia. 
Nosé dónde vieron el pro- 
blema. Me molesta que el 
fútbol todavía no empiece, 
queestén matándolo. No sé 
qué esperar más adelante, 
estas cosas tienen que cam- 
biar”, planteó Vidal. 

Según radio ADN, la di- 
rectiva caturra tuvo proble- 
mas respecto a la seguri- 

dad. Primero, el jefe de se- 
guridad no tenía contrato 
aldía y ni siquiera la acredi- 
tación OS10 que requiere. 
Aeso se suma que no pre- 
sentaron ni nombre ni 
acreditación de los supervi- 
sores requeridos, además 
de notener nilos contratos 
con la empresa de seguri- 
dad ni con la ambulancia y 

Dos guardias tenían el cur- 
so vencido. En un comuni- 
cado Wanderers se defen- 
dió y dijo que “las autorida- 
des no nos quieren ver en 
jugaren casa”. O 

  

OEVERTONSAD?: 

CRISTIAN PALACIOS DEJÓ UNIVERSIDAD DE CHILE POR VIÑA DEL MAR.   
“Chorri” Palacios y su arribo a Everton 
“Este paso no es un retroceso” 
El exdelantero de la Uni- 
versidad de Chile, Cristian 
Palacios, fue presentado 
oficialmente ayer como 

nuevo jugador de Everton 
de Viña del Mar. El “Cho- 

rri” negó que su llegada al 

club “Ruletero” sea dar un 
paso atrás en su carrera y 

no se quiso comparar con 
el reciente goleador del 
club, el argentino Rodrigo 
Contreras, quien en un 
momento interesó a la U 
ya que en el cierre del 2024 

dejó el club Oro y Cielo. 
Luego de casi tres años 

defendiendo a la U, el ata- 
cantederaíces charrúas lle- 

gó al Estadio Sausalito, algo 
importante para el golea- 
dor nacionalizado chileno. 

“Este paso no es un re- 
troceso, para nada, lo to- 
mo como un desafío muy 
importante. Espero estara 
la altura, que terminemos 
lo más alto posible y que 
consigamos los objetivos 
que tiene el club. Nos va- 

mos a preparar de la mejor 
manera para lograr todo 
eso”, comenzó diciendo. 

“Esto no lo tomo como 
una revancha, sino como 
un desafío personal. Estoy 
agradecido de Everton por 

darme la oportunidad. 
Quiero aportar con goles y 

ayudar al equipo”, agregó el 
futbolista. 

Además, tampoco se 
siente presionado porlos 17 
goles que marcó Rodrigo 
Contreras, goleador del pa- 

  

sado torneo con Everton. 
“La exigencia me la pongo 
yo. Me pongo una meta de 
cuántos goles quiero hacer, 
eso lo hago todos los años, y 
después veosi llego a la me- 
ta o no, pero trato de hacer 

la cantidad de goles posible 
para ayudar al equipo”, sos- 

tuvo. “Uno se tiene que 
adaptar a la posición en la 
que te pone el entrenador, 
donde él crea que le puedo 
aportarlo mejor”, añadió el 
“Chorri”, O
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